

季美の森を良くしたい通信 Vol.13

-やましたとよあき-

大網白里市議会議員 **山下豊昭**



季美の森の皆さん、こんにちは！ 大網白里市議会議員の山下豊昭です。

季美の森の様々な出来事を隔週で皆様にお届けしたいと思い、こんなレポートを作成しました。題して「**季美の森を良くしたい通信**」です。どうぞよろしくお願い致します。

【地域一丸の**防犯体制**で安全・安心な街づくりを！】

最近「ルフィーを名乗る男」など、連日テレビやラジオで、強盗や詐欺のニュースを見ない日はありません。なんとも世知辛い世の中ですが、その中でも我が大網白里市で発生した、リサイクルショップの強盗致傷事件は衝撃的でした。闇バイトを募り強盗団を結成するなんて、我が国とは思えない事件です。

そんな物騒な時代、我が町季美の森の**防犯体制**はどうでしょうか？

5年ほど前より自治会連合会にて、**地域の防犯カメラ**設置に取り掛かりました。また地域見回り隊も結成し、見回り活動も行っています。



ただ、季美の森は市内の他の地域に比べ、富裕層が多い地域と認識され、良からぬ連中のターゲットにされやすいのも事実です。そこで地区の防犯だけでなく、**自宅に防犯カメラ**を設置するなど、自主防犯も積極的に行うことで、ひいては地域の防犯に繋がると考えます。

地区全体での取組みと、自分の身を守る**自主防犯の取組み**の両輪が必要な時代ではないでしょうか。そこで簡単にできる**自主防犯対策**として、来訪者が来た際、簡単に玄関を開けず、必ず**インターホンで来訪者を確認**しましょう。それだけでも防犯対策になります。

また、各自治会の役員の皆様に、定期的な自治会主催の**防犯講習会**もお願いしました。

地域が一丸となり、**防犯知識を高める**ことで、安心・安全な街づくりを進めたいと思います。本日も最後までお付き合いいただき、ありがとうございました。



山下豊昭 昭和18年 熊本県生まれ
私立九州学院高等学校卒業後、株式会社帝国ホテル入社。帝国ホテルでは冬季札幌オリンピック選手村出向、欧州フランス実務研修出向などを経て、レストラン部統括料理長を拝命しました。その後、NTT名古屋のホテルプラセオ総料理長、岡山県子ボリ公園総料理長等 食に関わる仕事に長く携わりました。



詳しくはホームページで → <http://yamashita-toyoaki.com/>



取材・編集・デザイン
いざき
猪崎としひと